

Debate en TVCS Mediterráneo de los candidatos por Castellón el 26J - Mediterráneo - 23/06/2016

EN EL PARANINF DE LA UJI

Debate en TVCS Mediterráneo de los candidatos por Castellón el 26J



Mediterráneo
LA NOVA TELEVISIÓ DE CASTELLÓ

REDACCIÓ
societat@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

Los candidatos de la cuatro principales formaciones que concurren a las elecciones del próximo domingo se ven hoy las caras en un debate que ofrecerá Televisión de Castellón Mediterráneo.

Miguel Barrachina, cabeza de lista del PP al Congreso; Marta Sorlí, número 1 de A la Valenciana al Congreso; Artemi Rallo, número 1 por el PSPV-PSOE al Congreso, y Domingo Vicent, número 3 de Ciudadanos al Congreso, miden hoy sus fuerzas en el debate organizado por la Universitat Jaume I, adComunica y Televisión de Castellón Mediterráneo. La cita es a partir de las 19.00 horas en el Paraninf de la UJI. Se trata del único debate televisado de candidatos por la provincia de Castellón.

Moderado por los periodistas Francisco Fernández Beltrán, director de Comunicación de la UJI,

los participantes



MIGUEL BARRACHINA
Partido Popular



MARTA SORLÍ
A la Valenciana



ARTEMI RALLO
Partido Socialista



DOMINGO VICENT
Ciudadanos

y Pablo Sebastián, vicepresidente de adComunica y presentador de TVCS, los candidatos expondrán las propuestas de sus respectivos partidos en materia de política

económica y modelo productivo, en bienestar y políticas sociales, en educación e investigación y en regeneración democrática.

El contenido del debate se ha

estructurado en cuatro bloques, dentro de los cuales los candidatos dispondrán de un turno inicial de palabra de dos minutos y un segundo de réplica de un minuto. Al acabar los bloques se abrirá un turno de preguntas por parte del público presente en la sala y, posteriormente, los candidatos tendrán un minuto más para exponer su argumentario.

Es el debate principal, en lo que a la provincia se refiere, y se ha programado para el penúltimo día de campaña para que los candidatos por Castellón también tengan la oportunidad de exponer sus propuestas. ≡

La Escola d'Art i Disseny y la Regata Costa de Azahar, protagonistas de 'Plaça Major'

► **Cultura y vela marcan el contenido del magacín 'Plaça Major' de hoy. La Escola d'Art i Superior de Disseny de Castelló, junto a la Fundación Dávalos-Fletcher, serán las dos grandes protagonistas de la sección cultural de Patricia Mir. Además, recordará los mejores momentos de la Semana del Arte**

Marina d'Or que ya busca al elenco de artistas para su sexta edición. Después es el turno de la vela con la presentación de la XX edición de la Regata Costa Azahar de Castellón, que se celebrará del 24 al 26 de junio en el Real Club Náutico. Se trata de un evento que se es un referente deportivo y turístico.



MÁS INFORMACIÓN Y SUGERENCIAS
► www.elperiodicomediterraneo.com
► Contestado: 964214322 Buzón: 25511 CONT